



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Panitia Imlek Nasional Serahkan Bantuan Bagi Masyarakat ke Polda Jawa Tengah dan Kodam IV/Diponegoro Semarang

**SEMARANG (IM)** - Berempat di Gedung Mapolda Jawa Tengah, Jalan Pahlawan 1 Semarang, Jumat (13/8) lalu, Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol Ahmad Luthfi mendapat kunjungan dari Panitia Imlek Nasional yang terdiri dari Koordinator Panitia Imlek Nasional Wilayah Jawa Tengah dan DIY David Herman Jaya yang juga Ketua umum PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia), sejumlah pengurus dan relawan dari Yayasan Tzu Chi Indonesia Joe Riadi, Ricky Budiman, Jodie Lienardy Lie dan Lim A On.

Tujuan kunjungan Panitia Imlek Nasional tersebut adalah untuk menyerahkan bantuan untuk membantu masyarakat Jawa Tengah yang terdampak pandemi Covid-19.



Koordinator Panitia Imlek Nasional wilayah Jateng dan Yogyakarta David Herman Jaya (kelima dari kanan) menyerahkan bantuan beras dan masker secara simbolis kepada Kapolda Jateng Irjen Pol Ahmad Luthfi.

David Herman Jaya mengatakan pihaknya menyerahkan sepenuhnya bantuan berupa beras 80 ton dan 160.000 masker

masing-masing melalui Polda Jawa Tengah dan Kodam IV/Diponegoro Semarang guna membantu masyarakat Jawa

Tengah yang terdampak pandemi Covid-19.

Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol. Ahmad Luthfi mengucap-



Relawan dan pengurus Yayasan Tzu Chi Indonesia menyerahkan bantuan beras dan masker secara simbolis kepada Perwakilan Kodam IV/Diponegoro Semarang.

kan terima kasih atas kedatangan dari Panitia Imlek Nasional dan siap mendistribusikan bantuan tersebut ke masyarakat yang

terdampak pandemi Covid-19. Setelah menyerahkan bantuan ke Polda Jawa Tengah, rombongan Panitia Imlek Na-

sional kemudian melanjutkan penyerahan bantuan beras dan masker secara simbolis ke Makodam IV/Diponegoro, Jalan Perintis Kemerdekaan Semarang.

Kedatangan mereka diterima oleh perwakilan dari Pangdam IV / Diponegoro, Wakil Aster Kesdam IV/Diponegoro Letkol Kav. Henry R J Napitupulu.

Turut hadir dalam penyerahan bantuan tersebut, relawan dan pengurus Yayasan Tzu Chi Indonesia Joe Riadi, Ricky Budiman, Jodie Lienardy Lie, Lim A On, Romo Pekin yang juga Ketua umum Permadubdi Jawa Tengah, Djohan Gondokusumo, Widya Anggraeni, Michaela Pratiwi, Supardi, Robet Bambang dan Tan Hok Djoen. • tri

## Peduli Masyarakat Terdampak Pandemi Covid-19, MTB dan INTI Bagikan 50 Ton Beras se-Bali



Perwakilan INTI dan Masyarakat Tionghoa Bali berfoto bersama Sekda Kab Badung I Wayan Adi Arnawa saat penyerahan bantuan.

**DENPASAR (IM)** - Masyarakat Tionghoa Bali (MTB) bersama Perhimpunan Indonesia Tionghoa (INTI) Bali melakukan aksi sosial dengan membagikan 50 ton beras ke seluruh Pulau Dewata. Di mana setiap kabupaten/walikota masing-masing menerima 5 ton beras yang disalurkan melalui dinas sosial.

Bantuan tersebut secara simbolis diserahkan kepada Walikota Denpasar I Gusti Ngurah Jaya Negara dan Sekretaris Daerah Kabupaten Badung I Wayan Adi Arnawa.

antor MTB Andoyo Tanujaya di Denpasar, Senin (16/8).

Kegiatan tersebut dilakukan dalam momentum peringatan HUT (Hari Ulang Tahun) ke-76 Republik Indonesia.

Ketua INTI Bali Sudiarta Indrajaya berharap bantuan tersebut disalurkan tepat sasaran sehingga benar-benar dirasakan oleh masyarakat.

Selanjutnya bantuan akan disalurkan bersama Kodam IX udayana pada tahap kedua dan tahap ketiga bersama organisasi masyarakat lintas agama, etnis dan golongan untuk



Perwakilan INTI dan Masyarakat Tionghoa Bali secara simbolis menyerahkan bantuan ke Walikota Jaya Negara.

jumlah lebih dari 10.000, INTI juga membantu APD Covid-19 dan Dapur Umum sejak awal pandemi.

Hal senada disampaikan Sekda Badung Adi Arnawa, pihaknya merasa bahagia dalam keadaan sulit untuk membantu masyarakat Badung.

Setelah pariwisata ambruk, masyarakat Badung sangat memerlukan bantuan tersebut termasuk dari masyarakat tionghoa ini.

Bantuan tersebut akan diprioritaskan kepada masyarakat yang isolasi mandiri).

LVRI Bali I Gusti Bagus Saputera, menurutnya INTI Bali selalu getol memperhatikan kepentingan rakyat dan juga kami para Veteran.

Bantuan beras itu dapat membantu masyarakat miskin di tengah pandemi Covid-19 pertumbuhan ekonomi terus menurun.

Pada kesempatan itu, masyarakat diharapkan harus mengikuti Instruksi Presiden (Inpres) Nomor 6 tahun 2020 tentang Peningkatan Disiplin dan Penegakan Hukum Protokol Kesehatan dalam



"Semoga bantuan beras ini bisa meringankan beban masyarakat yang mengalami dampak ekonomi akibat pandemi Covid-19," kata Koordi-

memperkuat kerukunan dan persaudaraan dalam mendukung pemerintah menghadapi pandemi Covid-19.

Hal itu sebagai bentuk



Penyerahan bantuan kepada masyarakat.

kesetiakawanan sosial dan gotong royong antar masyarakat sehingga Bali makin tangguh menyongsong Era Baru yang lebih maju lebih sejahtera.

Walikota Jaya Negara mengucapkan terima kasih kepada INTI Bali dan masyarakat Tionghoa yang sudah berperan aktif dalam membantu ma-

sarakat Denpasar.

Selain bantuan beras, Perhimpunan INTI Bali ikut menggelar vaksinasi massal dengan sangat baik dalam

Ke depan INTI Bali diharapkan bisa membantu keperluan lainnya seperti obat-obatan.

Acara itu diberikan apresiasi pula oleh Ketua DPD

Pencegahan dan Pengendalian Covid-19 untuk mempercepat pemulihan kesehatan dan ekonomi maupun mendukung kebijakan PPKM. • sid

## Lebih dari 1.000 Siswa di Bali Divaksin Sinovac Dosis Kedua

**BALI (IM)** - Berdasarkan program vaksinasi Covid-19 untuk remaja berusia 12 hingga 17 tahun yang diprakarsai Pusat Pengendalian dan Pencegahan Penyakit Dinas Kesehatan Provinsi Bali, Sekolah Trilingual Jembatan Budaya Bali sejak Juli lalu telah mulai melaksanakan vaksinasi Covid-19 untuk siswa berusia 12 hingga 17 tahun.

Sejak 8 hingga 10 Juli 2021 (tiga hari berturut-turut) diselenggarakan vaksinasi Covid-19 dosis pertama di Sekolah Trilingual Jembatan Budaya Bali.

Lebih dari 1.000 siswa telah melakukan penyuntikan vaksinasi dosis pertama. Setelah lewat satu bulan, kegiatan vaksinasi Covid-19 dosis kedua diadakan pada 7-9 Agustus lalu.

Pelaksanaan vaksinasi ini diselenggarakan Dinas Pendidikan Kabupaten Badung dan Dinas Kesehatan Kabupaten Badung.

Dalam kegiatan tersebut diberikan lebih dari 1.000 dosis vaksin Sinovac yang menyasar siswa kelas 5-12.

Peserta kegiatan vaksinasi selain memakai masker dan

face shield, juga harus mengisi formulir izin orang tua.

Juga membawa fotokopi kartu keluarga dan dokumen terkait lainnya seperti kartu pelajar, kartu tanda penduduk maka baru divaksinasi. Menurut informasi, lebih dari 96% pengajar dan staf Sekolah Trilingual Jembatan Budaya telah divaksinasi.

Vaksinasi Sekolah Trilingual Jembatan Budaya Bali berlangsung dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat. Kegiatan vaksinasi dilakukan secara tertib kepada siswa kelas 6-12.

Para siswa yang telah menerima dosis pertama vaksin Covid-19 semuanya menyatakan amat senang divaksinasi dan tidak mengalami masalah apapun hingga saat ini.

Mereka juga berharap agar wabah ini dapat segera berakhir, sehingga kehidupan dapat kembali seperti semula dan mereka dapat kembali bersekolah.

Saat ini, pandemi Covid-19 global masih berlangsung. Vaksinasi Covid-19 tidak hanya dapat secara efektif mencegah infeksi virus Co-

vid-19, namun juga secara signifikan mengurangi kondisi infeksi yang parah serta kematian.

Daya tahan tubuh anak-anak masih belum sempurna dan mudah terinfeksi mikroorganisme patogen seperti virus dan bakteri. Selain itu, sekolah adalah tempat berkumpulnya massa. Sehingga remaja juga merupakan kelompok kunci untuk membangun pertahanan imunitas.

Demi kesehatan teman sekelas dan orang lainnya, jika tidak ada kontraindikasi untuk vaksinasi, maka kita harus



Jiang Rui datang langsung ke lokasi vaksinasi. melakukan vaksinasi secara lengkap dan sesegera mungkin. Hanya dengan peran aktif bersama maka kita dapat segera mengatasi wabah ini. • idn/din



Saya sudah disuntik vaksin dosis kedua.



Para siswa menunggu giliran divaksinasi.



Salah seorang siswa sedang divaksin.

# Dubes Xiao Qian Hadiri Penyerahan Bantuan Medis Pemerintah Tiongkok Kepada Pemerintah Indonesia

JAKARTA (IM) - Bantuan medis dari pemerintah Tiongkok kepada pemerintah Indonesia guna memerangi wabah Covid-19 tiba Selasa (10/8) lalu di Jakarta.

Pada hari itu, Duta Besar Tiongkok untuk Indonesia Xiao Qian, Menko Bidang Kemaritiman dan Investasi Indonesia Luhut B Panjaitan dan Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin menghadiri upacara serah terima bantuan tersebut.

Dalam kesempatan tersebut kedua belah pihak menandatangani dokumen serah terima bantuan tersebut.

Dubes Xiao Qian menyatakan sejak merebaknya pandemi Covid-19, Tiongkok dan Indonesia telah bekerja sama dan saling membantu.

Sepenuhnya merefleksikan rasa persahabatan yang mendalam lewat sikap "berat sama dipikul, ringan sama dijinjing".

Pihak Tiongkok menaruh perhatian penuh terhadap kondisi gelombang kedua pandemi Covid-19 di Indonesia.

Pemerintah Tiongkok menyumbangkan 120 unit ventilator, 400 unit oxygenator, 12.000 unit masker oksigen berikut tabung oksigen hidung kepada pemerintah Indonesia.

Ventilator tersebut telah tiba di Jakarta Selasa (10/8) lalu dengan pesawat carteran

China Eastern Airlines.

Pesawat yang sama juga membawa 498 unit oxygenator yang merupakan sumbangan Huayou Cobalt dan 50 unit large flow oxygenator sumbangan oleh Ningbo Lygend.

Bantuan medis berikutnya

akan hal yang sama.

Mereka menyumbangkan vaksin Covid-19, oxygenator, tangki oksigen, masker, baju hazmat, Covid test kit, ventilator dan bantuan logistik darurat lainnya.

Diharapkan bantuan terse-

but Panjaitan menyatakan hubungan Tiongkok-Indonesia berlangsung erat dan bersahabat.

Kedua negara terus menjalin kerjasama yang erat di berbagai bidang antara lain perdagangan, investasi, budaya, pendidikan dan bidang



Dubes Xiao Qian, Menkomarves Luhut B Panjaitan dan Menkes Budi Gunadi Sadikin berfoto bersama.

yang diberikan pemerintah Tiongkok tiba Jumat (13/8) lalu.

Selain itu, militer Tiongkok, pemerintah provinsi dan pemerintah kota setempat Tiongkok serta Palang Merah Tiongkok dan perusahaan Tiongkok juga aktif melaku-

but dapat membantu pihak Indonesia mengatasi wabah Covid-19 secepat mungkin. Dan diyakini persahabatan antara Tiongkok-Indonesia akan lebih mendalam setelah ujian wabah Covid-19 ini.

Menko Bidang Kemaritiman dan Investasi RI Luhut B

lainnya.

Menghadapi wabah Covid-19 yang belum pernah terjadi sebelumnya, pemerintah dan masyarakat kedua negara saling membantu dan bersama-sama mengatasi kesulitan.

Pada saat kritis ketika gel-



Dubes Xiao Qian.



Menkomarves Luhut B Panjaitan.



Menkes Budi Gunadi Sadikin.

ombang pandemic Covid-19 melanda Indonesia, pemerintah Tiongkok sekali lagi mengulurkan tangan memberikan bantuan.

Hal tersebut amat bermakna dalam aksi Indonesia memerangi wabah Covid-19. Tidak ada negara yang mampu menghadapi pandemi Co-

vid-19 sendirian.

Tiongkok dan Indonesia harus bersatu padu dan bersama-sama menghadapi tantangan abad ini.

Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin menyatakan terima kasih atas dukungan berkelanjutan Tiongkok guna membantu Indonesia memer-

angi wabah Covid-19.

Dia menambahkan bantuan medis tersebut sepenuhnya merefleksikan spirit humanisme internasional Tiongkok.

Dan diharapkan kelak dapat menjalin kerjasama lebih lanjut yang erat dengan Tiongkok dalam memerangi pandemic Covid-19. • idn/din



Bantuan medis pemerintah Tiongkok tiba di Jakarta.

## Komitmen Berlanjut, Hippindo Bersama Uniqlo Buka Sentra Vaksinasi di Tangerang

TANGERANG (IM) - Hippindo (Himpunan Peritel dan Penyewa Pusat Perbelanjaan Indonesia) bersama Uniqlo melanjutkan komitmen membantu mempercepat pemulihan ekonomi negeri dengan program vaksinasi.

Setelah di Surabaya, perusahaan retail global asal Jepang itu mendukung Sentra Vaksinasi Hippindo - Kementerian Koperasi dan UKM yang bekerja sama dengan Pemprov Banten dan Apindo (Asosiasi Pengusaha Indonesia), di Sport Hall Citra Raya, Tangerang.

Sentra vaksinasi ini beroperasi setiap Rabu hingga Minggu pukul 08.00-15.00 WIB dengan target 2.500 akseptor per hari.

Vaksin tahap pertama berlangsung sejak 14 hingga 29 Agustus 2021 dan tahap kedua pada 11 hingga 26 September 2021.



Wamendag Jerry Sambuaga meninjau peserta vaksinasi.

Wakil Menteri Perdagangan Jerry Sambuaga dan Deputi Bidang UKM Kemendag-UKM, Hanung Harimba, berkunjung ke lokasi, Sabtu (14/8).

Turut hadir pula perwakilan Gubernur Banten

dan Bupati Tangerang

Wamendag Jerry menyampaikan apresiasi ke berbagai pihak yang saling bekerja sama dalam membantu percepatan vaksinasi untuk membentuk herd immunity.

"Tentu harapannya ini

akan mempercepat ekonomi negara pulih dan dunia perdagangan kembali bergairah," ujarnya.

Ketua Umum Hippindo Budihardjo Iduansjah, mengatakan vaksinasi adalah salah satu langkah awal untuk



Wamendag Jerry sambuaga dan ketua Hippindo Budihardjo Iduansjah, Irma Yunita dan perwakilan Pemprov Banten berfoto bersama.

mengembalikan daya beli masyarakat yang sempat terjun bebas karena pandemi sehingga ekonomi kembali pulih.

Director of Corporate Affairs Uniqlo Irma Yunita, menyampaikan kolaborasi bersama Hippindo dalam sentra vaksinasi

ini merupakan bentuk dukungan Uniqlo kepada masyarakat Indonesia, sekaligus sebagai komitmen untuk mendukung program pemerintah dalam percepatan vaksinasi Covid-19.

"Kami berharap sentra vaksinasi ini dapat menjang-

kau masyarakat yang lebih luas khususnya yang berada di Tangerang dan sekitarnya dan membantu memutus mata rantai penyebaran Covid-19 di Indonesia," ucapnya.

Sentra Vaksinasi

Hingga saat ini Hippindo secara masif menyelenggarakan sentra vaksinasi di berbagai kota besar di Indonesia.

Dari Jakarta (dibuka 7 Juni 2021), Solo (17 Juli), Bandung (18 Juli), Jogja (25 Juli), Surabaya (26 Juli), Semarang (28 Juli), dan yang terbaru, Tangerang (14 Agustus).

Program sentra vaksinasi ini akan terus berlanjut ke berbagai daerah lain di Indonesia menyoal para pelaku usaha, UMKM, masyarakat umum, kelompok usia 12+, dan termasuk penyandang disabilitas dan telah menyoal lebih dari 165 ribu akseptor. • bam

## Gelar Baksos, Bandung Hash House Harrier 2 Bagikan Ribuan Paket Beras ke Warga Terdampak Pandemi

BANDUNG (IM) - Tim lari lintas alam BHHH2 (Bandung Hash House Harrier) 2 Bandung, Jumat (6/2) mengunjungi sejumlah panti di Kecamatan Lembang.

Ada pun panti yang dikunjungi meliputi Panti Werdhna Periang Karmel, Panti Anak Rumah Kasih dan Panti Anak Sinar Fajar sebagai bentuk kepedulian dan cinta kasih.

BHHH2 Bandung juga menyelenggarakan baksos di Gedung Panorama BHHH2 di Kota Lembang.

Dalam kesempatan tersebut dibagikan 1.100 paket beras masing-masing seberat 5 kg dibagikan ke Desa Jayagiri, Cibogo dan Kayuambon. Diharapkan bantuan tersebut dapat memberikan kehangatan dan bantuan kepada mereka.

Ketua tim BHHH2 Lily Yudiarta dan penasehat HENDI Solihin menyatakan banyak warga yang terdampak akibat



Anggota tim BHHH2 yang berpartisipasi dalam baksos berfoto bersama.

masa wabah Covid-19 yang berat.

"Untuk memutus rantai penyebaran virus maka pemerintah melaksanakan PPKM (pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat). Menyaksikan kondisi semacam

ini dan didasari rasa kemanusiaan maka kami anggota tim BHHH2 masing-masing mengulurkan tangan memberikan bantuan. Namun diharapkan bantuan ini dapat meringankan kesulitan para warga," ujarnya.

"Kita adalah warga negara

Indonesia.

Dan kami merasa amat gembira dapat mengulurkan tangan memberikan bantuan.

Diharapkan satu hari kelak wabah Covid-19 dapat berakhir. Dan kita dapat berolahraga bersama dengan penuh



Kapolsek Lembang Kompol Sarche Christianti Leodim, Camat Lembang H Herman P dan anggota Polri berfoto bersama anggota tim BHHH2.

kegembiraan seperti dulu lagi. Juga dapat berinteraksi dengan penuh kegembiraan," tambah Lily Yudiarta.

Kapolsek Lembang Kompol Sarche Christianti Leodim dan Camat Lembang H Herman P dalam pidatonya

menyatakan terima kasih. Banyak warga masyarakat yang hidupnya menjadi sulit karena terdampak wabah Covid-19.

Dan jika ada yang mengulurkan tangan memberikan bantuan, maka ini adalah sebuah bentuk kepedulian.

Sungguh amat mengharukan.

Diharapkan bantuan dari tim BHHH2 dapat menghadirkan cinta kasih yang hangat kepada penduduk desa, para lansia dan anak penghuni panti.

"Semoga Tuhan membalas budi baik anda sekalian. Melimpahkan keberkahan dan kesehatan kepada anda semua," ucapnya.

Pengurus BHHH2 Chen Tian Hao menyatakan paket beras yang kami sumbangkan bukanlah bertujuan untuk mencari nama. Namun hanya ingin membantu warga yang kesulitan.

Bantuan ini diharapkan dapat menginspirasi organisasi lainnya sehingga lebih banyak orang mau mengulurkan tangan membantu lebih banyak warga yang membutuhkan. Jika lebih banyak orang yang berempati maka akan ada lebih banyak orang yang memperoleh manfaat. • idn/din



James N secara simbolis menyerahkan paket beras kepada Lurah Desa Kayuambon.



Ketua tim BHHH2 Lily Yudiarta secara simbolis menyerahkan paket beras kepada Camat Lembang.



Suliang secara simbolis menyerahkan paket beras kepada Lurah Desa Jayagiri.